

山びこ通信 2017年5月号

5月の連休明けに班替えを行いました。

先月までは1年生だけの班でしたが、今月からは1年生も2・3年年生と同じ班でおやつを食べたり、学習をしたりしています。

今までは同学年と遊んでいた1年生も他学年のお友達と遊ぶ姿も見られるようになり、ルーム・ハウスでの生活に慣れてきたようです。

♪ 5月生まれのお友達♪



♪ おめでとうございます♪

5月お誕生日会：5月25日（木）

★おねがい★

5月に入り、汗ばむ日も多くなってきました。子供たちは、外遊びにも積極的に参加します。お子様にルーム・ハウス用の汗拭きタオルや日よけ帽を持たせてあげてください。また、着替え袋の中身のチェックもこまめをお願いします。

※日よけ帽は、夏休みは必ず着用になります。

※引き続き、学習用ドリルのご用意をお願いします。

*持ち物には名前の記入も忘れずをお願いします。

* 児童状況 *

《5月入所》

5月22日現在 80世帯 86名在籍

ルーム：49世帯 52名

ハウス：31世帯 34名

* 指導員状況 *



☆ルームの様子☆

最近のブーム！1年生の男子がコマ回しに参戦。4月の対面式で2・3年生のコマ回しを見て『お～！』と言っていたのに、もう一緒に戦いに加わっています。がんばれ！！女の子は花束(雑草)をキレイに作って指導員にプレゼントしてくれて、事務室にはプリンカップの花瓶が並んでいます。砂場では、だんご虫の採集をする子どももいて、たくさん集めてヨーグルトカップの中身は・・・『ワァー！』『先生みて～！』と大騒ぎです。帰りには戻してあげようね。

部屋の中では、空き箱で作ったパンを並べてお店屋さんごっこをしたり、小さな縫いぐるみのお部屋作りが楽しいです。ベッドや遊び場など盛りだくさん、でもシルバニアのハウスには入りきらなかったね。

☆ハウスの様子☆

暑い日が続いていますが、それでも元気いっぱい外(校庭)に出て行きます。運動会前は、準備や練習で校庭が使えなかったり、陸上大会の練習で体育館が使えない事もありますが、中庭の遊具で楽しく遊んだりしています。女子はストップウォッチで時間を計り『ブランコ、一人3分ね』と、自分たちでルールを決めて順番を守る姿も見られます。校庭のアスレチックでは1年生も丸太渡りやタイヤ飛びが上手にできるようになりました。

汗をかいて、麦茶をごくごく「あ～美味しい！」また外に出て行きます。一人一人出来ることが少しずつ増えています。次は、逆上がりかなあ～？

(2017/05/22 遠藤)